



„Ya Bana“ – „Für die Kinder“

Ya Bana Global Care entwickelt soziale Projekte mit Zukunft. Unsere Projekte werden mit Hilfe von Spenden errichtet, sind aber langfristig nicht von Spenden abhängig und können sich eigenständig weiterentwickeln.

Unsere einzigartige Lösung besteht darin, Handwerksbetriebe in unsere Bildungsprojekte zu integrieren. Dadurch schaffen wir Arbeitsplätze für die lokale Bevölkerung und gewährleisten, dass sich unsere Projekte langfristig selbst finanzieren und weiterentwickeln können.

Unser Ziel ist, dass jedes Kind auf der Welt einen freien Zugang zu Bildung hat. Unsere Projekte erheben keine Schulgebühren, sondern nutzen alternative Einnahmequellen, z.B. eine angegliederte Bäckerei.

Unser Vorzeigeprojekt „Centre Ya Bana“ in Kinshasa, D.R. Kongo, kombiniert eine Grundschule mit einer eigens errichteten Bäckerei. Die innovative Container-Bäckerei verkauft Backwaren in der Hauptstadt des Kongo und kann dadurch die Betriebskosten der Schule decken.

Hier zu sehen unsere Container-Bäckerei auf dem Weg in den Kongo.



Kontaktieren Sie uns!



/YaBanaGlobalCare



Simon Zimmermann
Vorstandsvorsitzender
s.zimmermann@yabana.org
+49 (0) 160 92314665

Spendenkonto:
Ya Bana Global Care e.V.
DE53 6004 0071 0556 5163 00
COBADEFFXXX

Ya Bana Global Care ist ein eingetragener gemeinnütziger Verein mit Sitz in München.



Das Projekt Centre Ya Bana

Über 70% der Bevölkerung im Kongo hat keinen Zugang zu Bildung, weil es an Schulen mangelt und die Gebühren für viele Familien zu hoch sind.

Indem wir unsere Schule mit einer Bäckerei verknüpfen, haben wir eine lokale Einnahmequelle und können auf Schulgebühren verzichten. 'Ya Bana – für die Kinder'



Wir schaffen Zukunft

Sobald der Aufbau abgeschlossen ist, finanziert sich unsere Schule durch die Bäckerei-Einnahmen selbst.

Folgeprojekte stehen in den Startlöchern. Wir planen ein weltweites Netzwerk an Social-Business-Projekten. Dadurch schaffen wir Eigenverantwortung, Existenzgrundlagen und Bildung.



Wir schaffen Bildung

Wir beginnen mit sechs Klassenzimmern im Erdgeschoss. Das Fundament ist bereits so ausgelegt, dass weitere Stockwerke hinzugefügt werden können.

Somit erhalten langfristig mehr als 800 Schüler/innen einen gebührenfreien Zugang zu Bildung.

Im Jahr 2021 kann die Schule mit Ihrer Hilfe fertiggestellt und eröffnet werden.

Dann wird Jahr für Jahr sowohl die Bäckerei als auch die Schule erweitert, bis wir zusätzlich zur Primärstufe 1-6 auch die Sekundärstufe 6-12 anbieten können.



Wir schaffen Perspektiven

Unsere Bäckerei im Kongo bietet mehr als 100 Menschen im Kongo eine Arbeitsstelle – darunter 10 Festangestellte Mitarbeiter und mehr als 90 Händlerinnen.

Foto links: Unser Mit-Gründer Rodrick und Clarisse, die ihre Studiengebühren durch den Brotverkauf finanziert.

